

## Mehr Infos zu Reparaturen?



Das Hüpfgerät auf dem  
Abenteuerspielplatz in Laatzen-Mitte ist  
seit geraumer Zeit gesperrt. Junker

Die Ratsgruppe SPD und Grüne hat vorgeschlagen, langfristige Reparaturen an Spielgeräten mit einer Beschilderung öffentlich zu machen. Bei einer Reparatur, die voraussichtlich länger als 14 Tage dauert, soll die Stadt demnach Schilder aufstellen, die auf den Beginn und das voraussichtliche Ende der Arbeiten hinweisen. Zudem sollen der Umfang der Arbeiten und ein Ansprechpartner der Stadt genannt werden.

Die Verwaltung lehnt eine solche Beschilderung ab. „Wir haben bereits Erfahrungen damit gemacht“, sagt Stadtsprecher Matthias Brinkmann. „Leider wurden die Schilder häufig schon nach kurzer Zeit beschädigt oder entfernt.“

Die Stadtverwaltung prüfe andere Möglichkeiten – zum Beispiel die Informationsvergabe über das Internet, erläutert Brinkmann. „Bei besonderen Situationen wurde bisher in der Presse berichtet. Dies soll beibehalten werden.“ dj